

Cuba et l'Andalousie renforcent leurs relations de coopération



La Havane, 18 juin (RHC)- La présidente de l'Andalousie, Susana Díaz, a reçu l'Ambassadeur de Cuba en Espagne, Eugenio Martínez avec lequel elle a échangé des vues sur les nouvelles façons de renforcer les liens de coopération entre cette région autonome et notre pays.

Une note de l'Ambassade de Cuba en Espagne a précisé qu'au cours de la rencontre, Eugenio Martínez a présenté un résumé du processus d'actualisation du modèle économique cubain et des nouvelles possibilités d'investissement pour les chefs d'entreprise de l'Andalousie, la région de l'Espagne à plus forte présence dans la coopération avec Cuba.

Accompagné d'Ulises Arranz, Consul Général de Cuba à Séville, le diplomate cubain s'est également entretenu avec le Vice-président de la Junte d'Andalousie, Diego Valderas. Au cours de ces deux rencontres, de nouvelles formes de resserrer les liens de coopération entre nos deux peuples ont été analysées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26187-cuba-et-landalousie-renforcent-leurs-relations-de-cooperation>



Radio Habana Cuba